
17/07/2020 fiche

federationgenealogie.qc.ca/bases-de-donnees/avis-de-deces/fiche?avisID=267618# 1/1

Père : James WADDELL Mère : Simone Lefebvre
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Massé, Mona LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Gatineau, Qué., J8X 1L8 a le regret de vous faire part du
décès de MADAME MONA WADDELL MASSÉ 1937 - 2006 décédée le jeudi 21 décembre 2006, à l'âge de 69 ans. Prédécédée par son
père James Waddell. Elle laisse dans le deuil son époux Jean Massé; deux �ls: Luc (Leslie Redman), Marc (Kathleen Couturier); une
�lle, Sylvie (Raynald Fleurent); quatre petits-enfants: Katrine, Jérémy, Philippe et Vincent; sa mère, Simone Lefebvre Waddell; un frère,
Jim Waddell; une soeur, Cairine Waddell. Elle laisse également un beau-frère, Bernard (Suzanne Massé); cinq belles-soeurs: Denyse
(Emile Reinhardt), Madeleine (Jean-Claude Proulx), Denise Legault, Nina Orlando Massé et Claudette Madore Massé ainsi que
plusieurs neveux, nièces et de nombreux ami(e)s. VISITES: il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. SERVICE RELIGIEUX: aura
lieu le mercredi 27 décembre à 11h, à la cathédrale St-Joseph, 245 boul. St-Joseph, Gatineau (secteur Hull), Qué. Parents et ami(e)s
sont invités à y assister. La famille recevra vos condoléances après le service religieux. DONS: à la Fondation du CSSS de Gatineau
(CLSC Grande Rivière), 116 boul. Lionel-Emond, Gatineau, QC, J8Y 1W7 ou à la Maison Mathieu-Froment-Savoie, 55 rue du Couvent,
Gatineau, QC, J9H 3C8, seraient appréciés. REMERCIEMENTS: à Hélène L'Africain et au Dr Danielle Manseau pour leur compassion et
les bons soins prodigués à Mona. Pour de plus amples renseignements, veuillez composer (819)771-6289. Pour vos messages de
condoléances par télécopieur (819)771-7066, par courriel à slegaultmf@bellnet.ca ou consulter les avis de décès au
www.avisdedeces.ca Paru le 2006/12/27 dans Le Droit WNKT7945MASSE nee WADDELL, Mona 1937-2006 Passed away on Thursday,
December 21st, 2006 at the age of 69. Predeceased by her father, James Waddell. Beloved spouse of Jean Masse, dear mother of Luc
(Leslie Redman), Marc (Kathleen Couturier) and Sylvie (Raynald Fleurent), loving grandmother of Katrine, Jeremy, Philippe and Vincent.
Beloved daughter of Simone Lefebvre Waddell and dear sister of Jim Waddell and Cairine Waddell. She will also be sadly missed by
her brother-in-law Bernard (Suzanne Masse), her sisters-in-law Denyse (Emile Reinhardt), Madeleine (Jean-Claude Proulx), Denise
Legault, Nina Orlando Masse and Claudette Madore Masse, and by many nephews, nieces and friends. VISITATIONS: There will be no
visitations at the funeral home. FUNERAL SERVICE: will be held on Wednesday, December 27th at 11 a.m. at the St-Joseph Cathedral,
245 St-Joseph Blvd., Gatineau, Qc. Relatives and friends are invited to attend. DONATIONS: to the CSSS of Gatineau Foundation (CLSC
Grande-Riviere), 116 Lionel-Emond Blvd., Gatineau, Qc, J8Y 1W7, or to the Maison Mathieu-Froment-Savoie, 55 Couvent Rd., Gatineau,
Qc., J9H 3C8, would be appreciated. THANKS: to Helene L'Africain and to Dr. Danielle Manseau for their compassion and their good
care to Mona. Funeral arrangements by Serge Legault Funeral Home Inc., 81 St-Laurent Blvd., Gatineau, Qc. J8X 1L8. For your
messages of condolence send a Facsimile to (819) 771-7066 or e-mail slegaultmf@bellnet.ca Published in the Ottawa Citizen on
12/24/2006
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